

# *Cuba: Evaluarán impacto del humo por incendio en Matanzas*

---



Foto: TV Yumurí

La Habana, 8 ago (RHC) Expertos y equipos llegarán este lunes a la occidental ciudad cubana de Matanzas para monitorear la calidad del aire, ante el incremento del humo por el incendio de grandes proporciones en la Base de Supertanqueros, donde el pasado viernes una descarga eléctrica impactó uno de sus depósitos.

Durante una reunión encabezada por el presidente de Cuba Miguel Díaz-Canel para evaluar las medidas de enfrentamiento al siniestro, la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, Elba Rosa Pérez, aconsejó a las personas vulnerables usar mascarillas y no exponerse a las lluvias.

Según una información en Twitter del periódico Girón, de esa provincia, se comprobó la ocurrencia de lluvias oscuras en la comunidad del Valle, pero sin consecuencias para la vida humana. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**